
Pantalon de pluie

  Rotterdam 

Léger, souple, résistant, facile d’entretien, confortable et doté d’une protection solide comme le roc : ce pantalon 
de pluie Rotterdam est le meilleur du marché dans son genre. Ce pantalon de pluie simple, avec une taille 

élastiquée et des jambes resserrables à l’aide de boutons-pression, est une barrière impénétrable contre la pluie 
et le vent, grâce au tissu Flexothane®. Défiez les éléments naturels avec un équipement de pluie en Flexothane® !



SOUTHEND
S - 3XL 
Trousers Hydrosoft
Yellow - Green - Navy - Orange - Royal Blue

Pantalon de pluie
Taille élastiquée
Bas de jambes réglables avec bouton-pression
170 grammes (+ / - 10g)
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Découvrez  
nos produits

Copyright © 2020 Sioen Industries. Tous droits réservés. info@sioen.com 
Sioen nv est une filiale du groupe Sioen Industries. Les couleurs réelles des textiles peuvent différer de celles qui sont imprimées. Nous ne sommes pas responsables des erreurs d’impression.

© 2020 - Sioen Apparel - Protection through Innovation, Flexothane®, Siopor® et le logo SIOEN sont des marques du groupe Sioen Industries.. 
 
Veuillez noter que toutes les informations fournies dans ce document sont destinées à être utiles et informatives, elles sont correctes à notre connaissance 
au moment de l’impression. Aucune responsabilité ne peut être acceptée pour des inexactitudes ou des omissions. Nous nous réservons le droit de modifier 
ces informations sans avis préalable. Toutes nos fiches techniques, descriptions de style, présentations, designs et croquis, fournissent les standards et 
caractéristiques de design ou de style les plus récents pour chaque produit. Cependant, les produits livrés peuvent être conformes à des standards et 
caractéristiques de design ou de style précédents. Pour cela, Sioen décline toute responsabilité. Contactez notre service commercial pour obtenir toutes les 
informations concernant un produit, si des exigences spécifiques sont requises.

SIOEN siège social 
Fabriekstraat 23 
B-8850 Ardooie 

Belgique 
T: +32 (51) 740 800 
F: +32 (51) 740 962 

www.sioen-ppc.com

Pantalon de pluie
Rotterdam - 4500A2FC1

Normes européennes: (basée sur la taille L)

	» EN 343 : 2019 / Class 4-1-X
	» EN ISO 13688 : 2013

Extérieur: 
	» Rétrécissement en bas des jambes par boutons-

pression
	» Taille élastiquée

Tissu:
Flexothane® Classic: Tricot en 100% polyamide avec enduction PU; ± 180 g/m²

Tailles: �
XS - XXXXL�

Couleur: 
	» A41 Vert Kaki
	» B90 Bleu marine
	» C38 Orange
	» H45 Bleu Royal
	» Y58 Jaune

En combinaison avec: 
3792 – 4820 – 4899

Conditionnement: 
20 pièces par boîte

Instructions de lavage et d’entretien:
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Rain trousers

  Bangkok 

A basic pair of rain trouser that fits comfortably and protects you against rain, wind and dirt. 
Our Bangkok rain trousers with elastic waist and narrowing at the leg ends are made of durable 

Flexothane® fabric and therefore protect you against the most harsh weather conditions in a 
comfortable way.



Copyright © 2020 Sioen Industries. All rights reserved. info@sioen.com 
Sioen nv is a subsidiary of the Sioen Industries Group. Real textile colours may slightly differ from the printed ones. We are not responsible for printing errors.
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Please note that all information given in this document is intended to be useful and informative and is correct to the best of our knowledge at time of print.  
No liability can be accepted for inaccuracies or omissions. The right is reserved to amend this information without prior notice.  
All our technical files, style descriptions, presentations, designs and drawings, give the latest update of the standards and design or style features of  
each product. However, delivered products may comply with previous standards, design or style features. For that Sioen disclaims any liability whatsoever.  
Contact our sales for full information if specific requirements are needed.
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B-8850 Ardooie 

Belgium 
T: +32 (51) 740 800 
F: +32 (51) 740 962 

www.sioen-ppc.com

Discover  
our products

Rain trousers
Bangkok - 6360A2FE0

European Standards: (based upon size L)

	» EN 343 : 2019 / Class 4-1-X
	» EN ISO 13688 : 2013

Exterior: 
	» Leg narrowing by press studs
	» Elasticated waist

Fabric:
Flexothane® Essential: 100% polyester knitting with PU coating; ± 170 g/m²

Sizes: �
S - XXXL�

Colour: 
	» A41 Green Khaki
	» B90 Navy blue
	» Y58 Yellow

Combining products: 
4144 – 4145 – 4265 – 4893

Packaging: 
20 pieces per box

Wash and care instructions:
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